

Jefa de Estado inaugura Complejo Polideportivo en la comuna de Laja

22 JUL 2016



La instalación contempla un gimnasio de más de 1.300 metros cuadrados y asientos para 500 personas.

“Estamos hablando de toda una comunidad de 22 mil habitantes que podrá beneficiarse de este lugar donde venir a ver un partido, competir, jugar o aprender. De traer a nuestros niños y niñas a jugar, a desarrollar la amistad y el compañerismo que enseña el deporte”, destacó la Mandataria.

En el marco de su gira a la Región del Biobío, la Presidenta de la República, Michelle Bachelet, participó de la ceremonia de inauguración del Complejo Polideportivo en la comuna de Laja.

El recinto contempla un gimnasio de más de 1.300 metros cuadrados, con asientos para 500 personas. Esto se traduce en tres multicanchas con graderías, camarines y baños, entre otros implementos.

“Estamos hablando de toda una comunidad de 22 mil habitantes que podrá beneficiarse de este lugar donde venir a ver un partido, competir, jugar o aprender. De traer a nuestros niños y niñas a jugar, a desarrollar la amistad y el compañerismo que enseña el deporte”, subrayó la Mandataria.

Durante su discurso, la Jefa de Estado destacó todos los avances que ha llevado adelante su administración en materia de infraestructura.

“Detrás de las obras materiales, que se pueden ver y visitar, como son el hospital o este centro deportivo, o el nuevo Centro de Salud Comunitario Familiar de Laja, que ya tiene un 95 por ciento de

avance; y también detrás de las obras institucionales, como la forma en que organizamos nuestra educación, la forma en que llegamos con los servicios públicos —, debe haber un sentido y una visión de la sociedad que buscamos construir”, aseguró.

En su intervención, la máxima autoridad del país también repasó los logros de su gobierno. En este punto abordó la Ley Ricarte Soto, para enfermedades de alto costo; el paso a gratuidad de 700 colegios subvencionados; y el proceso constituyente que está en marcha.

“Estos logros, este camino que hemos ido recorriendo, es un orgullo no sólo para este Gobierno. Es un orgullo para Chile, que se acerca a ser cada vez más justo, más solidario, más inclusivo. Y sabemos que no es suficiente, porque todavía hay muchas tareas pendientes, hay muchas áreas en las que debemos avanzar y debemos lograr los recursos para hacerlo. Por eso también el crecimiento económico, la innovación y la productiva constituyen un desafío mayor debemos asumir”, afirmó.